Der Baum.

von Siegfried Kümmel

Der Regen machte Erde weich, ein Baum war nicht zu halten. So fiel er um, mit Wurzel gar, blieb ganz und tat nicht spalten.

Vom Astwerk wurde er befreit, gezogen aus der Erde, so dass nach seinem Abtransport ein Kunstwerk aus ihm werde.

In einer Schmiede für das Holz, dort tat man ihn behandeln. Er wurde sauber und befreit, die Kunst tat ihn verwandeln.

Nun steht er auf dem Fischerhof, ein herrlich Werk gelungen. Im Wurzelwerk schon Vögel sind, so wird ein Baum besungen.

> Siegfried Kümmel C 2012